

[ACTUALITES PRODUITS]

Sécurité des produits

Contamination des denrées alimentaires par les métaux lourds et l'arsenic

Par un communiqué du 20 octobre 2014, la DGCCRF a rendu publics les résultats de son enquête annuelle sur la contamination des denrées alimentaires par les métaux lourds (plomb, cadmium, mercure) et l'arsenic.

Sur les 499 échantillons de denrées alimentaires variées prélevés par la DGCCRF (jus de fruits, fruits, légumes, graines oléagineuses, céréales, compléments alimentaires, aliments pour nourrissons, cacao...), 37 n'étaient pas conformes, la majorité en raison d'une teneur en plomb ou en cadmium trop élevée.

La DGCCRF a prononcé 6 avertissements, dressé 4 procès-verbaux et adopté 6 mesures de restriction de mise sur le marché.

Source :

Communiqué de presse de la DGCCRF du 20 octobre 2014.

<http://www.economie.gouv.fr/dgccrf/contamination-des-denrees-alimentaires-par-metaux-lourds-et-larsenic>